

みなみ

R6 竜王南小学校便り

No. 2

2024.5.20 発行
甲斐市立竜王南小学校

学校教育目標

「楽しい学校（楽校）の創造」

— やる気 こん気 げん気 —



笑顔キラキラみなみっこ

～目指せ！10か条せいは～

今年度児童会のスローガンは「笑顔キラキラみなみっこ～目指せ！10か条せいは～」です。言葉通り、みんなのキラキラした笑顔があふれる学校にしたいという強い思いが詰まっています。そして、**やるキッズ** いろいろなことに全力で取り組もう！、**こんキッズ** ルールを守り、みんなで協力しよう！、**げんキッズ** 全校が仲良く、楽しい学校にしよう！を児童会活動の3つの柱として取り組んでいきます。

5月14日（火）に、3年生以上が体育館に会し、児童総会を行いました。各クラスが議案書についてよく話し合ってきており、活発な意見が交わされました。

冒頭より、児童会スローガンに対して、修正意見が出されました。それについて、その場で各クラスで考えをまとめました。みんな真剣に話し合った結果、原案通りとなりましたが、修正意見が出されたことにより、改めて、よりよい南小をつくっていくことに向けて、共有理解を図ることができました。

また、児童総会の中で、ICTも活用されました。各クラスから出された意見、聞いているだけでは、聞き取ることが難しい場面もありますが、パソコンで意見を入力し、プロジェクターでスクリーンに大きく映し出していました。こうすることで、見て確認ができ、大変有効でした。一人一台端末が導入され、授業での活用が図られていますが、このように様々な教育活動の場面においても、ICTが使われています。



1年生を迎える会



4月16日（火）に体育館で行われた「1年生を迎える会」では、1年生が入場の際に一人ずつしっかりと自己紹介をすることができました。とても堂々としていて素晴らしかったです。2年生から6年生のお兄さん・お姉さんも、1年生を迎える優しい気持ちが表れていて、とても温かな雰囲気でした。会の中では、クイズでの学校紹介があったり、歌や手作りのメダルがプレゼントされたりしました。

この会は児童会本部が中心となって運営されました。児童会活動では、今後も全校交流遊びや竜南オリンピックなどの計画が考えられており、全校での交流が図られていきます。

災害に対する備えを

5月16日（木）には避難訓練を実施しました。このところ、大きな地震が頻発しており大変気になるところです。災害はいつ起こるか分かりません。今回の避難訓練は、洪水を想定したものです。本校の玄関付近においても、釜無川が氾濫した時には、1.3mの浸水が示されています。そのため垂直避難（建物の2階以上の安全が確保できる場所への避難）が考えられます。学校では、南館・北館の1・2階に教室がある1年生・2年生・3年生・スタディの児童は、3階の特別教室に避難し、3階に教室がある4年生・5年生・6年生は、その教室を避難場所としました。避難開始の放送が入ると、教師の指示に従って、どの学年も静かに整然と移動し、落ち着いた対応ができました。

ご家庭でも、水平避難（その場所を離れて安全が確保できる場所への避難）が難しい時には、垂直避難をすることが考えられます。大雨での災害は毎年のように起こっています。いざという時への備えが大切です。

第1回 学校運営協議会

5月10日（金）、第1回学校運営協議会を開催しました。今回の主な協議内容は、学校運営協議会の役割の一つである、校長が作成する学校運営の基本方針の承認でした。学校側から、学校経営方針・グランドデザイン・校務分掌・年間行事予定・学校予算の概要についてそれぞれ説明を行い提案し、承認していただきました。

学校を取り巻く状況は、学校支援地域本部から地域学校協働本部に移行しています。名称から推察されますように、これまでは、学校が地域に支援されるようなイメージでしたが、これからは、学校としても地域に貢献していけるように努め、こういった意味において、地域とともにある学校を目指していきたいと思えます。

3年生がやほたいもの 植え付けを行いました

5月9日（木）、胞子の会の皆さんと3年生がやほたいもの植え付けを行いました。胞子の会の方から説明を聞き、種芋を一つ一つ丁寧に植えていきました。以前からも行われていた学習ですが、こういったことがコミュニティ・スクールの活動として位置づけられます。



授業参観・PTA総会・学年部会ありがとうございました

4月17日（水）に行われたPTA総会では、多くの保護者の皆様が出席され、開催できましたこと、本当に嬉しく思いました。PTA活動や役員等について議決されました。今年度は、市P連の事務局校となり、清水会長を中心に甲斐市のPTA活動をリードしていくことにもなりますが、保護者の皆様と共に手を携えて、児童の成長を図っていけるよう努めたいと思えます。

授業参観での児童の様子はいかがだったでしょうか。1学期が始まったばかりで緊張している様子、やる気に満ちた様子、そして、保護者の方が見に来た嬉しさなど、様々な姿が見られました。また、学年部会では、今年度の学年運営について確認されました。1年間、ご理解・ご協力よろしくお願いたします。

4月22日～25日には家庭訪問を実施しました。限られた時間ではありましたが、担任が保護者の方と直接話ができ、児童が通う地域の状況を理解することは重要なことと思えます。お忙しい中ありがとうございました。